




“Si tratta di un progetto pronto per accogliere tecnologie future, durare nel tempo e 
seguire la crescita dell’azienda”, aggiunge Cosmai. “Pur non avendo previsione sui 
nuovi volumi, l’infrastruttura IT deve strutturarsi su misura per consentirci di soddisfare 
le necessità dei clienti. In fase di scelta è stata determinante la possibilità di avere un 


